

室蘭支部長退任のご挨拶

室蘭支部の皆様には、日頃より同窓会活動にご理解とご協力を頂き誠にありがとうございます。令和元年6月7日の室蘭支部総会において、支部長に就任させて頂きました平成6年博士後期課程生産情報システム工学専攻修了の関根でございます。支部幹事の皆様のご協力のもと室蘭支部の活動を進めて参りましたが、このたび令和2年6月19日をもって支部長を退任させて頂きました。令和2年度より、川村志麻先生が新支部長に就任致しました。今年度は、新型コロナウイルスの感染防止のため、やむなく室蘭支部総会及び懇親会を中止とさせて頂きました。本来であれば支部総会の席上にて、皆様と対面の上ご挨拶をさせて頂くところですが、このような状況ですので、文書にて失礼致します。

今後は、同窓会本部の庶務理事として、西尾吉博新会長、戎修二新理事長をはじめ、各理事とともに、同窓会が同窓生間の親睦を深める大切な場となるよう努める所存でございます。

さて、ウイルスとの共存する新生活様式への移行が求められていますが、特に経済的に厳しい状況におかれている学生に対しては多くの支援が必要な状況です。室蘭工業大学においても新型コロナウイルス感染症拡大に伴う経済的困窮学生支援事業を進めておりますが、同窓会としてもこの支援事業を応援すべく、同窓生の皆様にご寄附のご協力をお願いすることと致しました。ご協力賜りますよう、よろしくお願い致します。

最後に、室蘭支部の同窓生の皆様の今後のご活躍とご健勝、並びに母校のさらなるご発展を心よりご祈念申し上げ、簡単ではありますが、退任挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。

令和元年度 室蘭工業大学同窓会 室蘭支部長
関根ちひろ（平成6年・生産情報システム）